



Le 5 novembre 2012
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 2^{ème} affiche et 2^{ème} carte de pastorale 2012-2013

Depuis la rentrée, nous sommes invités à nous mettre en route et à oser avancer en terre inconnue. Ce déplacement peut être spatial ou s'opérer à travers la lecture, les apprentissages et surtout les rencontres. Il nous met en présence de l'étranger et nous fait expérimenter ce que signifie être étranger.

Au fond, dans nos écoles, qui est l'étranger ? L'élève venu d'ailleurs qui a une autre langue, une autre culture et une autre religion ? Le nouvel élève de la classe qui vient d'une autre école ? Le nouveau professeur qui entre dans la salle des professeurs pour la première fois ? L'élève qui est dans une section professionnelle dont je ne connais rien ? Le professeur de religion qui n'a dans sa classe que des élèves autrement croyants ou athées ? Le seul élève bouddhiste ? L'élève du spécialisé intégré dans l'enseignement ordinaire ? Le nouveau directeur ? « L'intello » ou celui qui ne suit pas ?
Nous faisons tous à un moment ou un autre l'expérience d'être l'étranger.

« Aimez l'étranger, car au pays d'Egypte vous fûtes des étrangers » Dt 10, 19

Telles furent les paroles de Moïse au peuple d'Israël au seuil de la Terre Promise.

Plus nous osons voyager loin, plus nous prenons conscience que nous sommes tous de la même pâte humaine.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, que cette belle affiche, la carte et les pistes qui les accompagnent invitent à changer le regard sur l'étranger : celui que nous sommes et celui que nous rencontrons.

Pour la CIPS
Myriam Gesché